



校長室だより

やる気みなぎる『楽しい』学校

きまがせ



令和7年12月 3日
野田市立木間ヶ瀬小学校
校長 大島 恵子

師走です！ 今年度も残すところ3ヶ月



12月師走になりました。各学年残すところ3ヶ月となりました。私も着任して9ヶ月になります。毎日表情の違う児童を見てきました。かわいらしいだけでなく、一人一人が少しづつ成長してきている様子を見て頬もしく思います。

さて、今年度も「学校評価」のご協力をお願いする時期となりました。学校評価には、教職員・保護者・地域とあります。本校は児童も行なっております。保護者の皆様には今年もGoogleフォームを使って、LINE連絡帳にて添付いたします。お忙しい中ですが、どうぞご協力をよろしくお願いいたします。結果の公表もいたしますが、どんな学校にしたいのか、どんな子どもを育てたいのか、今ある現状を共通理解し、学校運営の改善を図っていきたいと考えています。

【実施日】 12月8日(月)～15日(月)

【実地方法】 LINE連絡帳に添付されたGoogleフォームにて（兄弟がいる場合はお子さん一人に1回ずつ）

校外学習にむけて・・・



各学年のバスに乗って遠方へ行く校外学習が12月に6年生とゆりの木学級があります。これまで各学年ともに実行委員を発足し、ルールを考えたり、グループ活動をしたりと体験活動ならではの力を付けてきました。バスレクの司会進行にも学びがあります。

6年生は、まさしく社会科の学習の一環の国会議事堂、そしてグループごとに地下鉄に乗るというミッションもあります。公共交通機関の乗り方、マナーも考えて行動します。ゆりの木学級は、キャリア教育の一環にもなるカンドウ（職業体験）へ行きます。自分で機械を使って1日の計画を立てる、予約する、行動するを実践します。実りある体験活動が楽しみですね。

校内持久走記録会 笑顔でゴール！！

11月29日（土）の校内持久走記録会では、試走より10秒以上上回った児童が多数おり、本番という気持ちで頑張った姿が見られました。いつもより少し長い距離を走り抜いたという力は、体力のみならず一つのことをやり抜いたという自信はもってよいと考えます。家庭でも褒めてあげてください。実施方法に関しては、職員の中でも反省点も出ましたので、次年度も今年の反省を生かして実施していきたいと考えます。

児童の走路安全のためにご協力いただいたPTA役員の皆様、ありがとうございました。

